
Direito de resposta 

 

Eu, Francilene Paixão de Queiroz, prefeita de Santa Luzia  em 

respeito à população luziense, venho, a público prestar esclarecimentos 

sobre as afirmações publicadas pelo blog Neto Ferreira.   

As afirmações feitas pelo blog Neto Ferreira são inverídicas. 

Enquanto gestora deste município não tenho deixado de cumprir com 

minhas incumbências e sei do compromisso que tenho com a população 

luziense.  Como prefeita sei e conheço as necessidades e realidades de 

Santa Luzia, em nenhuma hipótese seria utilizado recursos para 

atender saúde, educação em prol de eventos culturais, mesmo sabendo 

da importância destes, mas considerarei sempre as prioridades da 

população, sei que após anos turbulentos em razão da pandemia o povo 

merece comemorar as festas carnavalescas período este que movimenta 

inclusive a economia local da nossa cidade.  

Esclareço que  até o presente momento não existe NENHUMA 

CONTRATAÇÃO OU DIVULGAÇÃO DE BANDAS PARA O CARNAVAL 

DE SANTA LUZIA, sendo completamente mentirosa a alegação de 

disponibilidade de verbas públicas altíssimas para tal custeio as 

afirmações deste blog são inverdades anunciadas por uma meia dúzia 

de “politiqueiros” sem preceitos.  

Ademais, é sabido que Santa Luzia possui  mais de 4.000 KM 

(quatro mil quilômetros) de extensão territorial de estradas vicinais, 

além de contar com mais de 400 (quatrocentos) povoados um 

verdadeiro desafio para a prefeita de Santa Luzia, sendo relevante 

considerar que em período chuvoso é consternador a dificuldade dos 

trabalhos da Secretaria de Obras que realiza reparos e monitoramentos  

necessários para garantir o direito de ir e vir da população.  

Reafirmo que não estou inerte com a situação! Estou 

trabalhando incansavelmente a todo instante e atualmente as maquinas 

encontram–se trabalhando nos povoados Vila Vidal, Baixão, Senador, 

Boa Esperança, Barraca Cercada dentre outros povoados, tal situação 

deixou de ser mencionada pelos “politiqueiros”. 



                                              
povoado Senador 

 

É de suma importância mencionar que ao receber o Município 

de Santa Luzia o Hospital Municipal possuía  apenas duas ambulâncias 

e atualmente possuímos uma frota de 09(nove)  ambulâncias adquiridas 

para melhor atender ao povo luziense, inclusive em 08 de fevereiro de 

2023,  Santa Luzia foi contemplada com mais uma ambulância semi-

UTI zero KM. 

 

Em relação à falta de água do povoado Vila do Incra essa 

situação  pendura por vários anos decorrente de gestões anteriores, no 

entanto, em minha gestão tenho realizado todas as providências 

necessárias para solucionar a problemática, bem como tenho ofertado 

carro pipa para abastecer a população enquanto os técnicos  resolvem a 

situação que a priori  incide na suspeita de possível problema geológico 

decorrente desde a perfuração do poço. 

Vale ressaltar, que em minha gestão recebi especificamente no 

povoado Vila do Incra 03 (três) poços dos quais somente 01(um) estava 

em funcionamento desde então,  não tenho medido esforços para 

colocar em funcionamento os três poços  daquela comunidade. 



 

Técnicos realizando vistoria e manutenção em um dos poços 

 

 França do Macaquinho é trabalho com seriedade, meu 

trabalho se estende em todas as secretarias. Não compactuo com 

propagação de informações mentirosas com a única finalidade de 

denegrir  minha imagem e minha gestão. 

Coloco-me, a disposição para maiores esclarecimentos a 

qualquer cidadão,  renovo meu compromisso com a população luziense. 

Atenciosamente , 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Registros de  desenvolvimento e trabalhos da atual gestão nos 

últimos meses. 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 

 

 


